

PJNI

Targetkan Rencana Kerja Tahunan dan Lembar Kerja Evaluasi Pembangunan Zona Integritas 100%, Lapas Narkotika Purwokerto Laksanakan Rapat

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.PJNI.OR.ID

Nov 16, 2023 - 21:49



Purwokerto, INFO_PAS - Tim Kerja Pembangunan Zona Integritas (ZI) Lembaga Pemasyarakatan Narkotika (LPN) Kelas IIB Purwokerto terus bersemangat dalam mencapai Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) menjelang akhir Tahun 2023.

Bertempat di Ruang Sekretariat WBK/WBBM Lapas Narkotika Purwokerto, kegiatan evaluasi dan pemantauan dilakukan dengan melibatkan Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Riko Purnama Candra, Ketua Tim ZI, Sekretaris, serta para Ketua Pokja dan anggota, Kamis (16/11).

Pada kesempatan ini, Kalapas Narkotika Purwokerto dan jajaran yang terlibat menunjukkan kecepatan dan komitmen dalam menindaklanjuti pemenuhan data dukung Rencana Kinerja Tahunan (RKT) dan Lembar Kerja Evaluasi (LKE) guna mencapai target WBK dan WBBM.

Dalam evaluasi ini, dilakukan pengecekan rincian data dukung RKT yang telah diunggah di Aplikasi E-RB untuk periode B03 hingga B12. Hal ini penting agar memastikan bahwa semua data yang dibutuhkan untuk mengevaluasi kinerja sudah tercapai dengan baik.

Riko, selaku Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, berterima kasih atas kerjasama Tim karena Lapas Narkotika dalam zona hijau pada daftar UPT di Kanwil Jawa Tengah yang telah terverifikasi dan menekankan untuk terus berkomitmen dalam Pembangunan ZI serta penyelesaian data dukung RKT dan LKE hingga 100% sebelum jangka waktu berakhir.

"Kami ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada tim yang telah bekerja keras untuk mencapai zona hijau di daftar UPT Kanwil Jawa Tengah. Prestasi ini tidak mungkin terwujud tanpa kerjasama dan dedikasi yang luar biasa dari setiap anggota tim," kata Riko.

Riko juga menambahkan bahwa pencapaian ini merupakan bukti nyata dari upaya yang telah dilakukan dalam meningkatkan kualitas pelayanan di Lapas Narkotika Purwokerto. Ia berharap prestasi ini akan menjadi motivasi bagi seluruh anggota tim untuk terus berkomitmen dalam menjaga dan meningkatkan standar pelayanan yang telah dicapai.

Dalam kesempatan ini, Riko juga mengajak seluruh pihak terkait untuk terus mendukung dan memberikan apresiasi kepada Lapas Narkotika Purwokerto dalam upaya mencapai target-target yang telah ditetapkan. Ia yakin dengan kerjasama dan semangat yang tinggi, Lapas Narkotika Purwokerto akan terus berkembang dan memberikan kontribusi positif. (MAA)